

# ヒロシマをつなぐ

原爆投下69年

(中)



「2世として、原爆被爆者を支えながら核兵器を使わせないという世論をつくりたい」と語る遊川和良さん=8月6日午後、広島市

## 親ら支え世論喚起へ

（67）広島市安芸区支えることが、継承のんばかり。  
（67）広島市で開かれた  
廣島県原爆被爆者団体  
協議会主催の「原爆死  
没者追悼慰靈式典」。運営を手伝う具被団協  
理事で被爆2世部会会  
長を務める遊川和良さ  
れられ、運営の半分以上  
を2世が引き継ぐ。だ  
も母から懇切丁寧に聞  
いたわけではない。「日  
々の生活を送ることだ  
けで懸命だったし、2  
世への差別につながる  
という葛藤もあつただ  
ろう」と親世代をおも  
驚く」。1世の活動を

強い。車いすになつて  
も活動する人を見る  
と、そのエネルギーに  
驚く」。1世の活動を

（67）広島市安芸区支  
えることが、継承のん  
ばかり。

8月6日、雨に包まれた広島市で開かれた廣島県原爆被爆者団体協議会主催の「原爆死没者追悼慰靈式典」。運営を手伝う具被団協理事で被爆2世部会会長を務める遊川和良さ

1世は多い。遊川さんは「体験者が語るインパクトは強い。車いすになつて

1世は多い。遊川さんは「体験者が語るインパクトは強い。車いすになつて

1世は多い。遊川さんは「体験者が語るインパクトは強い。車いすになつて

1世は多い。遊川さんは「体験者が語るインパクトは強い。車いすになつて

1世は多い。遊川さんは「体験者が語るインパクトは強い。車いすになつて

1世は多い。遊川さんは「体験者が語るインパクトは強い。車いすになつて

1世は多い。遊川さんは「体験者が語るインパクトは強い。車いすになつて

1世は多い。遊川さんは「体験者が語るインパクトは強い。車いすになつて

1世は多い。遊川さんは「体験者が語るインパクトは強い。車いすになつて

思いかだ。  
しかし、全国では被  
団協の解散に歯止めが  
かからない。「被爆1  
世がいなくなったら組  
織はもういらないとな  
るのか、それともつな  
げていこうとするの  
か」。被団協の今後を、  
1世や2世、そして世  
論がどう考えるのか  
。遊川さんにも見通  
せない。

一方で、明るい材料  
もある。単なる同情心  
ではなく、核兵器を非  
人道的で絶対悪だと感  
じる人が増えていると、  
携わるボランティアの  
意識変化を感じる。「2  
世として、まずは1世  
の活動を支え、核兵器  
の活動を支え、核兵器  
を使わせないという世  
論をつくりたい」。遊  
川さんは穏やかに語つ  
た。